

# *Equipos cubanos dieron batalla en Mundial de Esgrima*

---



La Habana, 23 jul (JIT) El equipo cubano masculino de espada cedió ante su similar de Estados Unidos en el pase a la tabla de 16 en el Campeonato del Mundo que hasta mañana acoge la capital de Hungría, Budapest.

Los norteños, claros adversarios de los antillanos en Lima 2019, les superaron 45-34 para privarles de la oportunidad de ubicarse entre los 16 primeros de un certamen para 42 escuadras.

«Los muchachos están bien. Con Estados Unidos era una revancha, pues recuerda que ganamos los Panamericanos del Deporte en Canadá hace unos pocos días y a ello súmale que estamos luchando los juegos olímpicos», dijo a JIT vía Facebook Jainer Hernández, entrenador de los comandados por Yunion Reyor.

Los cubanos Luis Enrique Patterson y Reinier Henríquez vencieron 45-30 a Tajikistán en su primer enfrentamiento, para caer en la fase para 36 armadas, mientras los estadounidenses que habían quedado Bye perdieron 44-45, por una estocada ante la representación de China.

Francia hizo honor a sus mosqueteros y se quedó con el cetro tras doblegar 45-37 a Ucrania. Suiza y China ganaron bronce.

Entre chicas la historia fue distinta para las cubanas que anclaron en el lugar 31 entre 34 selecciones.

Ceily Mendoza, Diamelys González y Yamilka Rodríguez ganaron 45-33 a las serbias, pero las polacas les dejaron en la tabla de 32 tras doblegarles 45-32.

Esta vez China se impuso a Rusia por el título, Italia quedó tercera por naciones y Ucrania cuarta.

Las escuadras de Brasil, Venezuela, Argentina y México quedaron mejor ubicadas, lo que hace presumir que en Lima las caribeñas tendrán que blandir con eficacia su espada para escalar al podio.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/196900-equipos-cubanos-dieron-batalla-en-mundial-de-esgrima>



**Radio Habana Cuba**